
1

Genova24.it - 1 / 1 - 20.04.2024

Salone Nautico, Matteoli: “Stiamo lavorando per salvare
Fincantieri”
di Tamara Turatti
01 Ottobre 2011 – 12:02

Genova. I lavoratori Fincantieri hanno rinunciato alla protesta in occasione della visita del
ministro  Altero  Matteoli  per  l’inaugurazione  del  Salone  Nautico,  ma  il  destino
dell’industria simbolo di Genova è stato comunque all’ordine del giorno anche durante la
cerimonia di inaugurazioen della kermesse.

“Il piano industriale presentato l’anno scorso è stato ritirato, ora stiamo lavorando per
vedere di salvare Fincantieri”, ha detto il ministro Matteoli. E poi incalzato dai cronisti
“Ma posso rispondere a nome di altri ministri? credo di no – ha risposto seccamente il
ministro – non è di mia competenza, ma se mi chiedono di incontrarli io sono disponibile
anche da domani”.

Anche la  sindaco Marta Vincenzi,  senza fascia,  come annunciato,  ha sottolineato una
priorità:  “Purché sia ben chiaro un obiettivo fondamentale:  il  cantiere rimane aperto,
altrimenti il Governo troverebbe un’opposizione durissima”.
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